

中間テスト お疲れ様

1年生の皆さんにとって、初めての定期テストが終わりました。手応えは、どうでしたか？あいさつ運動をしながら、「昨日のテストどうだった？」とか問い合わせてみると、「う～ん」口ごもる人、「英語はできました！」と自信満々な人（他の教科は…？）「微妙っ」と本当に微妙そうな人、反応はいろいろですが、終わったことは気にしすぎない。反省すべきことはして、前向きに進みましょう。テストの点数も確かに大事。でも、もっと大事なこともしっかり学びとっていきましょうね！

タブレット利用始まる

世間でも話題になっているGIGAスクール構想による一人一台貸与されるタブレットを使用しての学習がいよいよ始まります。教科書に記載されたQRコードを読み取って動画を見たり、ネットを用いて個別に課題について調べたり、と学び方が広がり深まることが期待されます。

やがて、自宅にも持ち帰るようになると思いますが、使用の仕方については、先生方からの注意をよく聴いて他者の迷惑にならないようにしてください。便利な道具ほど、持つ人の責任が重くなることを自覚してくださいね。



人権講話 実施

6月4日（金）⑤⑥校時に1年生対象の人権講話を実施しました。講師には県人権啓発推進員の久保 修さんをお招きしました。久保さんは毎年本校に来られているので、2・3年生の人も覚えていると思います。「君たちのために全力でお話しします。」という言葉で始まった講演で自分自身や家族のことを交えて、懸命に語りかけて下さいました。

自分や人のよいところを見つけること。そして、たった一つしかない命を大切にすること。いつも心に刻んでおきたいものです。



市総合体育大会まで2週間

6月19日（土）20日（日）21日（月）に市内各地で開催される阿南市中学校総合体育大会まで、残すところ2週間となりました。昨年度は新型コロナウイルス感染症のため、この大会は中止になりました。県大会や四国大会も開催されませんでした。ほとんどの3年生にとって、最後の大会であるだけに昨年度の3年生は悔しさでいっぱいだったと思います。市総体が開催されることに喜びを感じ、開催のために努力してくれている方々に感謝して、一中生らしい爽やかな態度で大会に臨んでください。そのためには体調管理を万全にして最高の状態で当日を迎えられるようにしてください。

